



<< Zurück zur Übersicht

09:54h, Dienstag 01.04.2008

Info-Veranstaltung über Medienarbeit auf dem Land

Perspektiven und Realisierungschancen

Kreis Minden-Lübbecke. Am 15. April 2008 ab 18 Uhr findet in der Alten Lübber Volksschule in Hille-Oberlütbe eine Informationsveranstaltung „Medienarbeit auf dem Land“ statt. Veranstalter ist das Bündnis ländlicher Raum im Mühlenkreis e.V. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden des Bündnisses, Landrat Dr. Ralf Niermann, wird der Hauptreferent der Veranstaltung, Bürgermeister Friedrich Scheerer aus der Gemeinde Mönchweiler in Baden-Württemberg, sein Modellprojekt „Mediendorf Mönchweiler“ vorstellen.

Fünf baden-württembergische Dörfer führen den Titel „Mediendorf“ und bilden gemeinsam einen Arbeitskreis Mediendörfer Baden-Württemberg. In diesen Dörfern wurden in den vergangenen Jahren virtuelle Gewerbe-Pools, Projekte zur Verbesserung der kommunalen Infrastruktur sowie virtuelle Informations-Portale für touristische und kulturelle Angebote entwickelt und realisiert. Bürgermeister Friedrich Scheerer ist Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft „Mediendörfer“ in Baden-Württemberg und wird über seine Erfahrungen berichten.

Anschließend wird Ernst-Wilhelm Rahe von der Medienwerkstatt Minden-Lübbecke über Medienarbeit in der heimischen Region berichten. Zu Stichworten wie Offener Kanal im Radio und im Fernsehen, Medienkompetenz sowie Qualifizierungen und Fortbildungen für Interessierte werden die Besucher der Veranstaltung Hinweise und Anregungen erhalten.

Konkrete Beispiele aus dem Mühlenkreis zeigen dann das ganze Spektrum des Themas „Medien im ländlichen Raum“ auf: Udo Knost vom AK DSL aus Rahden-Wehe berichtet von den Erfahrungen seines Arbeitskreises, einen Anschluss für leistungsfähige Breitbandkabel nach Wehe zu bekommen; Jürgen Wellmann von Stemwede TV erzählt über die Erfahrungen eines lokalen Film-Service- und Dienstleisters im ländlichen Raum; Friedhelm Fischer von der Kulturgemeinschaft Petershagen stellt die mediale Präsentation der Arbeit der Kulturgemeinschaft vor und zeigt Möglichkeiten und Chancen des Einsatzes neuer Medien für Dörfer und Dorfgemeinschaften auf.

In einer Podiumsdiskussion mit den Referenten sollen Perspektiven und Realisierungschancen für zukünftige Medienarbeit im ländlichen Raum des Mühlenkreises erörtert und diskutiert werden.

Die Veranstaltung wendet sich an engagierte und interessierte Menschen, die in den Neuen Medien eine Zukunftschance für Dörfer und ländliche Räume sehen. Kommunalpolitiker sind ebenso angesprochen wie Vertreter von Heimatvereinen und Kulturgemeinschaften beziehungsweise anderen ländlichen Initiativen.

Bei Interesse an der Veranstaltung melden Sie sich bitte beim Bündnis ländlicher Raum im Mühlenkreis e.V.
c/o Kreis Minden-Lübbecke
Portastr. 13, 32423 Minden
Tel.: 0571/807-2307; fax: 0571/807-33070; e-mail: r.riemenschneider@minden-luebbecke.de
an. Dort bekommen Sie auch zusätzliche Informationen zu der Veranstaltung.

michael.johannsmeier

Der Beitrag wurde am Dienstag, dem 01. April 2008 um 09:54 Uhr veröffentlicht und wurde unter Startseite, Lokales abgelegt.